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Abstract (en)
The remote control has a casing with a body (12) for supporting a visible face having zones forming a circular shaped control button (20) and side
buttons (22a, 22b, 24a, 24b) with a set of central and side touch sensors e.g. capacitive sensors. The central button is provided with a multizone
touch pad that is activatable in different manners according to the movement of the finger of a user over a surface of the pad. A selector unit selects
a control signal according to one of the sensors activated by contacting with one of the buttons based on detection of transition state of a side switch.

Abstract (fr)
La télécommande (10) comprend une touche centrale (20) et des touches latérales (22a, 22b ; 24a, 24b). Des capteurs tactiles sont associés à
chacune des touches, avec pour la touche centrale une pastille tactile multizone activable de façon différenciée en fonction du déplacement du
doigt sur cette pastille. Il est prévu un ensemble de contacteurs électromécaniques à bouton-poussoir, avec un contacteur latéral commun aux
touches de chaque paire de touches latérales, et un contacteur central. Des moyens sélecteurs permettent, sur détection d'une transition d'état d'un
contacteur latéral, de sélectionner un signal de commande en fonction de celui des capteurs tactiles qui est activé par le contact avec l'une des
touches latérales associée à ce contacteur. Le déplacement du doigt sur la touche centrale est analysé pour discriminer entre mouvement rectiligne
(46) et mouvement circulaire (48) du doigt, et pour déterminer le sens de ce mouvement.
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